



Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 18
令和元年11月6日
発行人 校長 八木沼孝夫

教育目標 やさしく かしく たくましく 未来を拓く 稲田の子

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット
“いなっ子”

稲田学園松明完成！ 協力会・保護者の皆様に感謝します

10月26日(土)に松明製作が行われました。今年で17年目を迎える稲田学園の松明ですが、11月9日(土)に行われる、松明あかしに参加するため、地域の松明づくり協力会の方々やPTA・体育文化後援会役員、保護者の皆様のお力をお借りしながら、一日がかりで松明製作に取り組みました。

初めて松明づくりを行った9年生ですが、竹を裂いて、タガを作ったり、太い竹にシノという道具を使って番線をまいたりしましたが、協力会の皆様のご指導により一生懸命取り組むことができました。おかげ様で今年も立派な稲田学園松明が見事完成しました。

松明あかし当日が楽しみです。今年の9年生も、稲田学園松明の炎とともに完全燃焼してくれることでしょう。

また今年も、PTA役員や保護者の方々の多大なご協力で豚汁を作っていただき、生徒や協力会の皆さん、教職員にふるまっていただきました。寒い中での作業だったので身体が温まりとても美味しくいただきました。

稲田学園では、今後も保護者や地域の方々のご協力をいただきながら、「地域とともにある学校づくり」を行ってまいりたいと思います。当日お忙しい中、ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

稲田中松明あかしの日程

11月8日(金)

松明あかし出発式 稲田学園 13:15

松明設置 五老山 14:30

11月9日(土)

生徒集合 市役所ウルトラの父前 17:00

松明点火・応援 五老山 18:30

生徒解散 市役所ウルトラの父前 20:30

※9年生は原則全員参加となります。送迎にご協力下さい。



協力会の皆さんと一緒に



次第に松明になってきます



松明本体にたくさんの茅詰め



畳表で竹組を巻きます



立派に完成した稲田学園松明



今年も温かい豚汁がふるまわれました

音楽鑑賞教室がおこなわれました

10月25日（金）、1～7年生の児童生徒を対象に、マレット・ガーデンの皆さんに来校していただき音楽鑑賞会を行いました。本校では、演劇と音楽の鑑賞教室を毎年交互に行っていて、今年は音楽の鑑賞教室でした。

マレット・ガーデンの皆さんは、東京芸術大学出身のパーカッショニスト・ピアニストのグループで、私たちが知っているさまざまなジャンルの音楽を楽しく披露してくださいました。音楽鑑賞会の後半には児童生徒が参加するコーナーがあり、みんなでリズムにのって歌ったり、ボディ・パーカッションで盛り上がりたりするなど楽しい時間を過ごすことができました。



楽しかった音楽鑑賞教室

地域開放フリー参観ありがとうございました

福島県では、11月1日を「ふくしま教育の日」とし、11月1日から7日までの1週間を「ふくしま教育週間」としています。それに合わせて本校では、11月1日（金）を地域開放フリー参観として、2校時から4校時までを保護者や地域の方々に自由に参観していただきました。

秋華祭に引き続いての開放日ということで、朝から多くの保護者の皆様や地域の方々にお越しいただいて、子ども達の様子を見ていただきました。今回のフリー参観に合わせて、小学校では助産師さんやスポーツインストラクターの先生にお越しいただいて、性教育や運動教室・読み聞かせなどを行いました。



2年生の生活



6年生の図工



8年生の数学

第2回朝食について見直そう週間が行われています

11月1日（金）～7日（木）に「第2回朝食について見直そう週間運動」に取り組んでいます。これは、食に関する正しい理解と関心を高めるとともに、生活のリズムを改善し、朝食摂取を基本とした望ましい食習慣の形成を図ることを目的に行っているものです。

春に行った時の摂取率は100%にもう一步でしたが、果たして今回はどのような結果になるのでしょうか？朝食をしっかりと食べることは、1日の行動に必要なエネルギーを摂取することになり、その結果、学習や運動などの学校生活に良い影響をもたらします。また野菜や汁物などもバランスよく摂ることも大切です。

「早寝・早起き・朝ごはん」は各ご家庭のご協力がなくては実行できません。お子さんのためにもよろしくお祈りします。

なお、11月22日（木）は、児童生徒が自分で弁当づくりに関わる「MY弁当の日」となっています。詳しくは後日プリント等でご説明させていただきますが、趣旨をご理解の上、ご協力よろしくお祈りします。



稲田フェスティバルで中学生のジュニアリーダー大活躍

11月3日（日）稲田学園第1体育館で、稲田フェスティバル2019（地域芸能交流大会・敬老会）が行われましたが、稲田学園の中学生がジュニアボランティアとして大活躍でした。受付や進行、ステージセッティング、稲田のマスコットキャラクターの着ぐるみの中に入るなど、会の運営のお手伝いをしていました。

会の最後には、一人一人がお年寄りにお祝いの言葉を堂々と述べて、大きな拍手をいただきました。これからも地域のために活躍できる子ども達を育成していきたいと思っております。



ジュニアボランティアの皆さん